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RESOCONTO INCONTRO  21 LUGLIO 2023 

 Funzionamento sistema informatico e piattaforma per la domanda di 
supplenze al personale docente, educativo. - Anno scolastico 2023/2024-  

… 

Si è svolto in giornata odierna, in videoconferenza, su piattaforma team, 

l’incontro richiesto con la DGSISS, alla presenza della DGPER, per 

discutere circa il funzionamento della domanda informatizzata sulle 

supplenze e per valutare l’andamento e il miglioramento rispetto al 

procedimento INS messa a punto lo scorso biennio   nonché alle richieste a 

suo tempo avanzate. Sono stati in primis chiariti alcuni aspetti di 

funzionamento del sistema INR per il ruolo  circa  le rinunce  e nel 

merito della   call veloce. 

 Intanto,  il comunicato allarmistico che sta girando in 

internet  riguardo a docenti già di ruolo individuati nuovamente  a 

Tempo indeterminato da GM e\o GAE che non hanno  presentato 

domanda  di espressione della  provincia o una  rinuncia, non  ha 

motivo di essere,  in quanto,  l’amministrazione, rappresentata dal dott 

Vecchio, ha chiarito che il fascicolo  con la chiusura delle 

operazioni  assunzionali sarà trasmesso   Agli uffici di competenza senza 

che ci sia alcuna automatica attivazione dei contratti presso  scuole o 

nuove titolarità  e che le rinunce saranno possibili    fino a fine Agosto 

e comunque poco prima dell’ avvio dell’anno scolastico  . 

 Coloro che riceveranno una email di individuazione puntuale o 

d’ufficio di assunzione in ruolo sia nella prima fase sia nella seconda, 

da GAE e GM , avranno a disposizione un link verso il quale esercitare 

l’eventuale rinuncia  . 

Si è quindi proceduto con il segnalare e discutere gli aspetti  piuì critici 

dell’istanza informatizzata per le  nomine   di supplenza : 

1)   Selezione preferenze  

       L’espressione delle preferenze analitiche selezionate tutte 

insieme, dopo aver fatto la ricerca per comune, non consente 

di inserire le preferenze secondo l’ordine selezionato 

dall’aspirante  come  accadeva  per le domande di assegnazione e 

utilizzazione  

       Abbiamo quindi chiesto una modifica al sistema che possa 

consentire di selezionare le preferenze ( scuole) secondo un ordine 
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personalizzato   (Rispetto a tale questione l ‘amministrazione si è 

riservata di provare a vedere se fosse possibile  questa modifica; 

       Una volta selezionate le singole scuole, il sistema non 

consente di mantenere la denominazione dell’istituzione 

mentre  registra in elenco il relativo codice alfanumerico con il 

quale diventa difficile .procedere sia con il drag and drop ( 

trascinare  e rilasciare )  sia con il riconoscere  l’istituzione 

scolastica   soprattutto nel caso in cui si decidesse di  effettuare 

modifiche  . 

Rispetto a quest’ultimo punto l’amministrazione ritiene sia 

difficile poter intervenire nell’immediato. 

2)  ordine dei posti di sostegno  : psicofisico. Vista udito 

Si è chiesto di far si’ che il sistema metta in automatico al primo posto lo 

psicofico per evitare  lo spostamento manuale preferenza per preferenza di 

sostegno sia per il ruolo sia per le supplenze  da ! fascia GPS 

 Anche in tal senso l’amministrazione cercherà’ di comprendere se  può 

intervenire nell’immediato 

  

3) funzionamento dell’algoritmo rispetto all’assegnazione delle sedi 

per: 

a)  prioritaria  precedenza  L 104\92, 

b) inserimento codice sintetico e codice analitico in caso di 

coincidenza prima preferenza 

c)  espressione delle sedi nel caso di inserimento 

precedenza  legge 104\92  per assistenza 

d) inserimento certificazione   in allegato  in caso di superamento 

spazio  consentito 

 Rispetto al punto a.)  , l’amministrazione ha chiarito che  la precedenza 

scatta  solo se   in turno di nomina , e nella specifica fascia di 

appartenenza   per il  tipo di posto cui si avrebbe diritto alla nomina  

( questo aspetto è stato quindi ben recepito  dalle richieste dello scorso anno 

) 

Rispetto al punto  b) – Nel caso specifico  , è  stato  spiegato  che 

prevale  l’aspirante con il maggior punteggio. A prescindere dai codici. 

  

Rispetto al punto c)  -  Si è esplicitato che  chi inserisce il possesso del 

beneficio della Legge 104\92 per assistenza ai sensi dell’art 33 commi 5 e 

,7  deve inserire necessariamente all’interno delle preferenze , in qualsiasi 

posizione voglia, una scuola o\e il comune presso cui presta assistenza  
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 Rispetto al unto d)  

Relativamente al punto 4 . L’amministrazione in prima istanza ha fatto fatica 

a comprendere   il problema, tuttavia ha mostrato interesse a voler risolvere 

la questione  in qualche modo , se non ora , almeno nel prossimo periodo  

4) Mancato funzionamento di ritorno dall’area riservata alla pagina 

delle istanze on line 

L’amministrazione    ha ritenuto non intervenire in tal senso poiché a loro 

detta dalla sezioni servizi. \Tutti servizi è possibile arrivare al link per 

tornare alle istanze on line. (è anche ira possibile spuntare accanto alla 

dicitura istanze on line la stelletta per inserire il link all'area dei preferiti  a dx 

dell’home page dell’area riservata  Tuttavia, è stato necessario insistere al 

fine di risolvere meglio la questione perché a nostro parere  dovrebbe 

essere presente la voce istanze on line già in prima pagina dell’area 

riservata poiché spesso il sistema all’accesso  conduce direttamente 

sull’area riservata anziché nelle istanze   rendendo difficoltoso e poco 

lineare il procedimento delle domande  

  

Come Gilda abbiamo chiesto di avere il rilascio dei criteri e delle fasi di 

lavorazione dell’algoritmo e rimaniamo in attesa di quest’ultimo dato che  già 

lo scorso anno si è dovuto procedere con un fitto contenzioso  

  

Al termine della riunione, il Dott Volonté’ ha dato alcune indicazioni riguardo 

le call veloci, anticipando l’avviso e le date per la call n 1, da GM e GAE) , 

che avrà una durata maggiore di 5 giorni tra 1 e 2 fase ( dal 27 al 31)   e 

la  cosiddetta  "mini call" n 2  ( da GPS sostegno 1 Fascia )  dimezzata nella 

tempistica ,  che darà quindi  solo 48 ore per la sola scelta delle sedi di , 

fase 2  

Rispetto a questo argomento, abbiamo chiesto al dott. Volonté chi si 

occuperà della redazione e del coordinamento dei posti 

disponibili residui dai ruoli precedenti da mettere a disposizione poiché’ 

a nostro parere il MIM dovrebbe presiedere tali operazioni 

  

La delegazione FGU Gilda UNams  
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--  

"PS" si chiede cortesemente di  

notificare l'avvenuta lettura. 
 


